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平成３０年度東京都入札監視委員会第１回第一監視部会 

平成３０年４月２０日 

東京都庁第二本庁舎 １階入札室Ａ 

 

【五十嵐契約調整担当部長】  それでは委員の先生方は皆様方おそろいですので、定刻

前ではございますが、少し早めに始めさせていただければと思います。 

 これより平成３０年度東京都入札監視委員会第１回第一監視部会を開催いたします。 

 委員の皆様には、お忙しい中御出席賜りましてまことにありがとうございます。本日の

進行を務めさせていただきます財務局契約調整担当部長の五十嵐と申します。どうぞよろ

しくお願いいたします。 

 それでは、開会に先立ちまして、経理部長の初宿からごあいさつを申し上げます。 

【初宿経理部長】  改めまして、東京都財務局経理部長の初宿と申します。どうぞよろ

しくお願いいたします。 

 本日は御多用の中お越しいただきまして、まことにありがとうございます。本日は昨年

度の第２回の本部会で継続審議となりました案件につきまして、引き続き御審議をいただ

きたいと考えております。 

 委員の皆様方におかれましては、契約手続きの公正性、公平性に引き続き、お力添え賜

り、よりよい東京都の契約制度となるようお力を貸していただければと思っておりますの

で、どうぞよろしくお願いいたします。 

 本日はよろしくお願いいたします。 

【五十嵐契約調整担当部長】  それでは、本日御出席いただいております委員、及び東

京都の職員の出席者についてですが、お手元の資料１ページ目のとおりでございます。 

 なお、本日の審議につきましては、事業執行局の職員も出席させていただいています。 

次に、定足数の御報告を申し上げます。 

 当第一監視部会は、現在４名の委員によって構成されておりまして、審議の議決は東京

都入札監視委員会設置要綱第７条第６項の規定によりまして、「委員の半数以上の出席がな

ければ審議を開き、議決できない」こととなっています。本日は４名の委員の皆様が出席

をいただいておりますので、委員会が有効に成立しておりますことを御報告させていただ

きます。 

 次に、本日の議事進行役についてですが、遠藤部会長にお願いしたいと存じますが、皆
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様よろしいでしょうか。 

（異議等なし） 

【五十嵐契約調整担当部長】  では、遠藤部会長よろしくお願いいたします。 

【遠藤部会長】  皆さん、おはようございます。懸案でした継続審議の結果の案件につ

きまして、本日資料をそろえていただきましたので、内容につきまして、御議論いただく

というのが今日の議題の主な部分です。よろしくお願いします。 

【五十嵐契約調整担当部長】  続けてお願いします。 

【遠藤部会長】  それでは、本日の議事進行と資料につきまして、事務局から説明をお

願いいたします。 

【五十嵐契約調整担当部長】  それでは、議事進行につきまして、簡単に御説明を申し

上げます。 

 本日は、要綱第２条第６号に基づく談合情報処理に係る審査としまして、昨年度第２回

第一監視部会で審議した案件を継続審議していただくものです。 

 本日、お手元に配布しました資料につきまして、確認をさせていただきます。 

【吉川契約調整担当課長】  契約調整担当課長の吉川です。よろしくお願いいたします。 

 本日の資料ですが、先生方にごらんいただいておりますが、緑色の紙ファイルに議案の

談合情報処理審査に係る議案１の１件です。議案と最後に補足資料としましてＡ４の１枚

の紙を最後のページにおつけしています。 

 このほか、机上には白い冊子になりますが、東京都の契約関係規程集を御用意していま

すので、必要に応じ御参照いただければと存じます。緑色のファイル、及び今申し上げま

した資料冊子、資料の不足等はございませんでしょうか。よろしいですか。 

 なお、緑色のファイルの資料につきましては、本日の委員の皆様限りでごらんいただく

こととさせていただきます。本日は委員会終了後も、お取り扱いには十分御注意ください

ますよう、お願い申し上げます。 

 私の説明は以上です。 

【五十嵐契約調整担当部長】  それでは、遠藤部会長、議事の進行をよろしくお願いい

たします。 

【遠藤部会長】  案件概要の説明ですが、それでは、本日の審議事案につきまして、説

明をさせていただきます。 

 本件は、昨年度１０月２７日に開催されました東京都入札監視委員会第２回第一監視部
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会におきまして、議案６－３としまして審議いたしましたが、案件の経緯や手続きにつき

まして、引き続き継続して審議することとなりました案件になります。 

 それでは、これより審議に入ります。審議につきましては、個人情報や法人等の情報の

保護のため非公開とし、後日、審議概要を東京都財務局ホームページに掲載する予定です。 

 それでは、取材の方は御退席をお願いしたいと思います。 

  

―（談合情報処理審査）（非公表部分）― 

 

【遠藤部会長】 

 それでは議事は無事に進行いたしましたので、事務局のほうにお返しいたします。 

【五十嵐契約調整担当部長】  それでは長時間にわたる御審議、まことにありがとうご

ざいました。 最後に、経理部長の初宿よりごあいさつをさせていただきたいと思います。 

【初宿経理部長】 大変遅くまでありがとうございました。 

 今回の議論を通じまして、入札制度の定められた手続きにない事案が生じたときの裁量

です。この裁量におきまして、私どもはどのように運用すればいいのかという点につきま

して、非常に御示唆富む御意見をちょうだいしました。 

 この御意見を踏まえまして、今後の入札制度を公正、透明性があるべき入札制度に近づ

けるための制度改正改善につなげていきたいと思っていますので、まことにありがとうご

ざいました。 

 長時間、長期間にわたりまして大変貴重な御意見をちょうだいいたしました。改めて御

礼を申し上げます。本日はまことにありがとうございました。  

【五十嵐契約調整担当部長】  それでは、以上をもちまして終了させていただきます。

本日はどうもありがとうございました。 

―― 了 ―― 


